
第 二届中国国际进口博览会今天揭幕，万商汇聚的盛况时隔一年再现申城。各大展区的

参展商们纷纷摩拳擦掌，用最新的商品、技术，吸引着即将到来的中国采购商们。那

么，展商对这届进博会有着怎样的预期？他们怎么看待中国经济和中国市场？劳动报记者带

你第一时间倾听展商的心声。

■劳动报记者 徐巍 胡玉荣 陆燕婷 陈宁 邵未来 黄兴 劳动报首席记者 包璐影 叶赟 摄影 王陆杰

作为世界领先的生物制药公

司， 诺和诺德今年入驻医疗器械
及医药保健展区 ， 设有 500㎡超
大展台， 相比去年， 展台面积扩
大了一倍。

本次进博会， 诺和诺德将携
十余款创新药品 、 注射装置参
展。 其中包括： 新近被纳入国家
医保目录的全新一代基础胰岛素

类似物德谷胰岛素； 首次亮相中
国的全球首个可溶性双胰岛素德

谷门冬双胰岛素； 全球年销售量
第一的生长激素重组人生长激素

注射液等。 内容上也更丰富， 诺
和诺德创新的糖尿病管理模式 、
数字化慢病管理解决方案等将悉

数参展。
我们参加进博会的初衷， 是

想要借助这样一个开放型平台 ，

提升公众健康意识， 帮助他们了
解糖尿病及其并发症对健康的威

胁 ， 给社会造成的沉重经济负
担， 以及糖尿病的可治性、 可控
性。

通过进博会这样的平台， 中
国在向世界敞开市场的同时， 也
不断推动开放型世界经济的增

长———这是跨国医药企业以及所

有外资企业的重要机遇。 作为在
糖尿病药物领域专注近百年的企

业 ， 进入中国 25 年来 ， 诺和诺
德始终致力于引进创新药、 推动
糖尿病诊疗水平提高 ， 全方位 、
大格局打造改变糖尿病生态圈 。
接下来诺和诺德也将一如既往 ，
通过 “创新 ” 与 “合作 ”， 推动
中国糖尿病诊疗事业发展， 助力
实现 “健康中国 2030” 的愿景。

本届展商看好中国市场和营商

SGS通标标准技术服务有限公司市场经理 王慧丽

爱茉莉太平洋能够继续参加

第二届进博会， 我们感到十分荣
幸。 进博会是世界上第一个以进
口为主题的大型国家级展会， 为
世界各大企业的进出口贸易带来

了许多可观的硕果， 对于美妆日
化行业也是一次意义重大的交流

盛会， 对于爱茉莉太平洋来说更
是意义非凡。

今年， 爱茉莉太平洋以 “亚
洲智慧致美未来” 为主题， 精选

11 大品牌， 近 400 件展品亮相进
博会。 相信第二届进博会将继续
促进国际间企业的交流和合作 ，
为国际间企业展示创新技术、 可
持续理念搭建更广阔的平台。

中国的经济是改变世界的重

要力量。 这里不仅有广阔而多元
化的市场， 还有高速发展的科技
实力， 根据世界银行最新发布的
《2020 营商环境报告》， 中国的营
商环境排名已跃升至全球第 31

位， 这无疑为企业的发展提供了
优渥的市场土壤。 中国是全球第
二大的化妆品市场， 也是爱茉莉
太平洋最重要的海外市场， 对我
们有着重大的战略意义。 在这片
高速发展的热土上， 我们对中国
化妆品市场的发展始终充满信

心， 还将持续加大投资， 加速为
中国市场的新品研发和引入， 不
断为中国消费者创造更优质的产

品和服务体验。

进博会为全球贸易带来硕果
爱茉莉太平洋中国总裁 高祥钦

想成为本届展会“最香”的展台
多特瑞中国区总裁 麦欧文

多特瑞进入中国仅仅 4 年 ，
对于中国消费者来说是一个年轻

的品牌。 但自从进入中国后， 销
售额每年均以超过 60%以上的速
度增长。 去年进博会后， 我们在
中国的发展迎来了新的里程碑 ，
多特瑞 (上海 ) 管理有限公司不

仅被上海市政府认定为跨国公司

地区总部， 我们在中国的首个工
厂也在去年 12 月正式落成了。

第二届进博会， 我们将展台
面积扩大了 10 倍以上 。 我们带
着近 800 支来自世界 40 多个国家
和地区的精油参展， 并将首次全

球发售一款带有中国元素的精

油———枫香树精油。 我们期望将
我们展台打造成第二届进博会最

香的展台。 希望参观者都能来我
们展台看一看， 闻一闻， 亲自感
受一下天然植物带来的芬芳馥

郁。

希望今年可以结识更多潜在客户
DHL全球货运大中华区首席执行官 黄国哲

作为向 150 个国家提供多样
化货运解决方案并促进全球贸易

合作的翘楚， DHL 全球货运洞察
到因中国国内消费水平提升而驱

动传统出口导向型市场发展的巨

大潜力。
进博会是中国市场持续对外

开放的信号 ， 为 DHL 提供了不
可多得的向全中国乃至全球观众

展示品牌及业务的平台。 进博会
的参展商大多为有产品进口需求

的境外企业 ， 这与 DHL 所提供
的专业跨境物流业务高度匹配。

在进博会， 我们近距离观摩
客户最新产品， 从而更好地了解
客户在中国市场的发展计划和物

流需求。 同时我们倾听来自五湖
四海专业观众和采购团的声音 ，
他们为我们提供了关于中国市场

新的认知。 第二届进博会规模将
进一步扩大， 我们有信心我们会
取得更胜第一届的参展效果。

DHL 希望通过今年的进博会
可以结识更多潜在客户， 尤其是
近年来对跨境物流需求增长迅速

的行业 ， 比如生物医药 、 食品 、
或是电商。 同时， 我们也关注众
多来自新兴市场的企业参与， 这
与我们所推行的连通 “一带一
路” 沿线的运输方式相契合。 我
们期待可以向更多进驻中国市场

的企业， 提供专业的货运及通关
解决方案。

我们对中国的营商环境充满信心

“作为全球最大的第三方检
验检测认证机构， 在去年首届中
国国际进口博览会上， 我们带来
了 SGS 自主研发的实验室自动化
检测系统和独立慧鉴认证标识服

务 。” SGS 通标标准技术服务有
限公司市场经理王慧丽告诉记

者， 经过一年， 去年首发的内容
实现了项目落地。

据王慧丽介绍， 今年 SGS 最

大的亮点是展示 5G 智联万物的
全新技术与概念， SGS 集团全球
首个 5G 检测实验室也将于今年
进博会期间进行中国首发 。 同
时， 将展出去年首发的独立慧鉴
认证标识落地的近 30 款国产好
产品， 让观众扫码真实展品上的
二维码直观了解到产品的 “质量
基因 ” 。 另一个展示亮点为 ，
SGS “一带一路 ” 工业沙盘 ， 通

过沙盘展示结合多媒体互动， 展
示 SGS 近年来承接的沿线国家重
大的项目， 包括： 巴基斯坦胡布
电站独立工程师项目、 巴拿马阿
马多尔邮轮码头幕墙检测、 炼油
厂现代化改造、 伊拉克哈法亚油
气田在役检验、 埃及阿斯旺省沙
漠超大光伏产业园、 俄罗斯亚马
尔液化天然气项目模块交付、 孟
加拉古拉绍电站设备监造等。

见证中国向世界开放市场的决心
福特汽车公司集团副总裁 陈安宁

福特汽车去年有幸受邀参

加首届中国国际进口博览会，
见证了中国主动向世界开放

市场 ， 推动建设开放型世界
经济 、 支持经济全球化的决
心和成就。

中国市场对福特汽车的全

球业务发展至关重要 ， 参与
去年首届进博会后 ， 福特汽
车持续并加快引入更多全球

旗舰产品和领先技术 ， 进一
步加深与当地政府和在华合

作伙伴的合作力度 ， 为中国
消费者提供更加智能化的产

品与服务。
今年继续参加第二届中国

国际进口博览会 ， 福特汽车
将积极把握中国新一轮高水

平对外开放的时代机遇 ， 聚
焦中国市场 ， 继续深化与中

国在科技与贸易领域的合作，
为实现共同繁荣进步而努力，
进一步兑现我们 “更福特 、
更中国” 的承诺。

借助进博会的舞台， 福特
将与行业同仁进行展示 、 分
享和交流 ， 共同应对汽车行
业新一轮的科技革命 ， 抓住
产业变革带来的机遇 ， 在车
联网 、 人工智能 、 智能移动

服务和数字营销等前沿领域

寻求合作， 积极打造新技术、
新产业 、 新业态 、 新模式 ，
实现共赢发展。

福特汽车积极参加进博

会 ， 正彰显出我们积极推动
开放合作 ， 实现共同发展的
勇气与决心 。 福特汽车愿与
中国一起 ， 共建创新包容的
开放型世界经济。

开启在中国市场飞跃的元年
现代机器人（上海）有限公司总裁 申东瑾

作为首次参加中国国际进

口博览会的展商 ， 现代机器
人是韩国最大的机器人制造

商 ， 销量稳居世界七大工业
机器人企业行列 。 但在 2019
年之前的销售主要是集团内

部关联企业 （现代 、 起亚汽

车） 以及韩国市场， 而对全球
机器人需求最大的中国市场

未进行开发与投资。
2019 年 ， 可以说是现代

机器人在中国市场飞跃的元

年。 1 月份， 现代机器人在中
国设立独立法人公司 ； 3 月

份 ， 与中国哈工智能集团联
手在浙江省成立合资工厂； 8
月份 ， 现代机器人上海全资
子公司及展厅正式开业。

现代机器人希望通过参加

这次中国国际进口博览会 ，
大力宣传拥有在世界机器人

使用密度排名第一的韩国所

积累的工厂自动化经验 。 现
代重工作为世界级的综合型

重工企业， “现代机器人” 品
牌全面开启向全世界用户提

供自动化和机器人系统服务

的时代。

展位面积比去年扩大了四倍
赞比亚睦朋得蜂蜜公司负责人 张展平

作为一家 “一带一路 ” 的企业 ，
我们非常感激进博会， 是进博会给了
我们很好的产品推广机会。 在首届进
博会上， 有 7000 余位观展人员品尝了
我们的产品， 有 2 家企业与我们签订
了总价值 1 千余万元的购销合同 。 可
以说， 通过进博会， 我们取得了实实
在在成果， 赢得了非洲参展企业的一
致好评， 我们为首届中国进口博览会
点赞。

今年 ， 我们依然将参与到第二届
中国国际进口博览会 ， 展位面积比

去年扩大了四倍 ， 参展产品也由首
次的 2 款增加到了 8 款 。 我们期待 ，
在 今 年 的 进 博 会 上 ， 来 自 非 洲 的
“软黄金 ” 能让更多观众了解到 ， 能
得到更多消费者的认可 ， 能取得更
大的成果 。

进博会是让世界了解中国 、 让中
国走向世界的开放舞台 。 我们一定会
充分发挥进博会平台的作用 ， 充分展
示我们的产品 ， 为中国百姓提供优质
的蜂蜜产品， 为 “健康中国 ” 建设作
出我们应有的贡献。

没有一个展会有如此广泛的影响力
德国阿吉斯装备制造集团大中华区总裁 张毅

德国阿吉斯装备制造集团为本届

进博会带来了最大的环保装备制造

产品———建筑垃圾粉碎设备 IMPAK鄄
TOR 380 PLUS。 这台从德国远道而
来的装备， 也为将会带来全新的垃圾
处理技术和理念。 它可以将建筑垃圾
等固废以每小时 150-200 吨的速度
变废为宝。

德国阿吉斯装备制造集团大中华

区总裁、 阿吉斯高科技有限公司董事
长张毅表示， 企业今年是第一次来到
进博会。 “其实去年就想来了， 但是
设备太大了， 不太好安放。 今年进博
会新设了室外展区， 像我们这样的巨
无霸产品， 就有了展示的机会。”

他表示， 没有一个展会能像进博

会这样有如此广泛的影响力， 使得企
业的产品处于聚光灯下， 被更多人所
了解。 “今年我们的展品也是为进博
会量身打造的。 在国内， 这样的产品
是全新的、 颠覆性的。 它将极大满足
国内市场的需求， 也希望我们的技术
和设备， 能够参与建设美丽中国， 奏
响循环经济发展的最强音。”

期待在中国市场碰撞出新火花
施耐德电气全球执行副总裁、中国区总裁 尹正

随着第二届中国国际进口博览会

的召开， 我们相信未来的中国将更加
开放、 包容， 加速融入经济全球化。
施耐德电气也将继续深耕本土化战

略， 积极参与到中国新一轮高水平对
外开放中来。 我们计划在三年内， 把
中国的研发投入增加 50%， 同时增进

与中国合作伙伴的协作， 在生态系统
中实现普惠共赢， 为助力中国发展登
上新台阶， 为开放型世界经济。

今年， 施耐德电气将以 “共创共
赢·数字化时代” 为主题， 携覆盖电
网 、 绿色智能制造 、 基础设施 、 楼
宇、 IT 等领域的多项先进技术， 亮

相进博会智造及解决方案展区。
在互动展示区， 我们将带领观众

深入到电网 、 工厂 、 医疗 、 商业建
筑、 酒店、 互联网等多个行业的应用
场景中， 零距离体验施耐德电气领先
的数字化技术如何帮助各行业实现更

加高效和可持续的发展。

我们将不断加大在中国的投入
昕诺飞全球高级副总裁、大中华区总裁 王昀

去年， 我们非常荣幸参展了首届
进口博览会， 并成功在会上展示了我
们的技术。 在商务合作进展方面， 昕
诺飞和中建材集团签署了战略合作协

议， 内容关于植物照明， 也是我们展
出的其中一个重点。 通过此次合作，
我们已经取得了第一个成果， 今年我

们在四川眉山建立了中国西部最大的

一个温室， 用于种植蔬菜。
通过首届进博会我们可以看到，

这是中国政府释放出的十分积极的信

号， 展现了对贸易自由化和主动开放
市场的信心和决心。

在第二届进博会上， 我们将继续

展示最前沿的照明技术和解决方案，
并依托展会的外延效应推动物联网照

明发展和照明行业转型。 同时， 我们
也将不断加大在华投入 ， 在生产制
造， 市场拓展和人才培养等各个方面
投入丰富资源， 持续推出满足中国市
场需求的照明产品、 系统和服务。

这是跨国药企的重要机遇
诺和诺德全球高级副总裁 周霞萍
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会有如此广泛的影响力

服务贸易展区坐标

食品及农产品展区坐标

坐标 汽车展区

坐标 高端装备展区

坐标 医疗器械及医药保健展区

没有哪个展会，，能像进博
环境 热情寄语第二届进博会


